



7. Mai 2018

Tel. 0711 289-88249
presse@netze-bw.de

Gemeinsame Pressemitteilung der Netze BW GmbH und der Energieversorgung Strohgäu GmbH & Co. KG

Neue Gasleitung in Korntal

Korntal-Münchingen. Im Nordosten des Stadtteils Korntal beginnt die Netze BW voraussichtlich am Montag, 14. Mai, mit der Erneuerung einer Gasleitung. Betroffen sind der östliche Teil der Hindenburgstraße bis zur Einmündung des Seewaldwegs, der Seewaldweg selbst bis zur Einmündung der Ludwigsburger Straße sowie ein kurzes Stück der Källerstraße. Die neuen Leitungen mit 10 und 15 Zentimetern Durchmesser stellen sicher, dass die Anlieger auch künftig zuverlässig mit Erdgas versorgt werden.

Die Bauarbeiten werden abschnittsweise ablaufen und naturgemäß zu Behinderungen für den Verkehr und Einschränkungen für die Anwohner führen. Die Zufahrt zu den Grundstücken wird so weit wie möglich durch provisorische Abdeckungen sichergestellt.

Insgesamt kostet die Maßnahme rund 170.000 Euro und soll bis Anfang August fertiggestellt sein. Die Netze BW setzt sie als Pächterin des Gasnetzes von der Energieversorgung Strohgäu GmbH & Co. KG um.

Parallel wird die Stadt Korntal-Münchingen in der Hindenburgstraße zwischen der Einmündung des Seewaldwegs und der Hausnummer 46 eine Wasserleitung erneuern.

Im Auftrag der Netze BW GmbH:

Hans-Jörg Groscurth
Telefon 0711 289-81250
presse@netze-bw.de